



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Perkumpulan Pipas di Sambut baik, Ketua Pipas, "Terimakasih telah menyuarakan Acara Adat serta Halalbihalal tahun ini."

**David Fernanda Putra - KUDUS.FRN.CO.ID**

May 27, 2023 - 22:01



Semarang, Pertemuan Ibu-Ibu Pengayoman serta Paguyuban Ibu-Ibu Pemasayarakatan (PIPAS) se-Jateng kali ini dengan tuan rumah Wilayah Eks - Keresidenan Semarang pameran gelar kebudayaan, Sabtu (27/05).

Acara yang dilaksanakan di aula Balai Pendidikan dan Pelatihan Kemenkumham Jawa Tengah dilaksanakan secara hybrid ini dimulai pukul 08.00 s.d selesai. Dihadiri oleh seluruh Ibu-Ibu Paguyuban Pengayoman dan Ibu-Ibu Paguyuban Pemasayarakatan, acara berlangsung dengan meriah.

Selaras dengan tema Merajut Silaturahmi Serta Mempererat Kebersamaan dalam Keberagaman, seluruh tamu undangan kompak berbusana Kebaya Indonesia.

Dibuka dengan tarian daerah, menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars PIPAS, dengan sambutan pembuka oleh Herlina Tri selaku ketua Koordinator Wilayah (Korwil) Semarang, beliau sangat berterimakasih dengan kehadiran seluruh tamu undangan.

"Selamat datang di wilayah semarang, semoga apa yang telah kami suguhkan berkenan di hati ibu-ibu sekalian, serta mohon maaf apabila ada kurang-kurang dari kami", jelasnya.

Turut berpesan dalam sambutan Ketua PIPAS Jawa Tengah, Rita Supriyanto bahwa ini merupakan momen terakhir bersama Penasehat PIPAS Jawa Tengah.

"Pertemuan ini adalah momen terakhir dalam pertemuan resmi pipas bersama Ibu Restu Yuspahrudin, terimakasih atas bimbingan selama ini, semoga kita tetap menjalin silaturahmi," ujarnya.

Acara dimeriahkan dengan persembahan dari masing-masing Eks-Karisedenan Jawa Tengah, berupa penampilan seni tari, nyanyi dan drama cerita rakyat Indonesia.

Nayli Solichin, selaku Ketua PIPAS Rutan Kudus hadir memeriahkan acara dengan penampilan lagu daerah Bengkulu bersama ibu-ibu Kepala Rutan dan Lapas se-eks Karesinenan Pati.

Acara ditutup dengan halalbihalal seluruh tamu undangan serta pengumuman doorprize bagi tamu undangan.